

Neustadt a. d. Aisch, 9. Februar 2023

Pressemitteilung

Spendenübergabe in Höhe von 27.000 Euro für die Region



(Spendenübergabe der VR meine Bank GenossenschaftsStiftung Uffenheim | Neustadt mit Spendeneempfängern, Kuratoren und Vorständen der Stiftung Foto: VR Bank)

Insgesamt 14 gemeinnützige Projekte in der Region wurden wieder durch die VR meine Bank GenossenschaftsStiftung Uffenheim | Neustadt unterstützt. Spenden in Höhe von 27.317 Euro wurden durch das Kuratorium beschlossen und an die Spendeneempfänger weitergegeben. Das Geld kommt unterschiedlichen Projekten in der Region zugute und fördert damit Kinder und Jugendliche sowie Einrichtungen für Senioren oder Hilfsbedürftige. Bei der offiziellen Spendenübergabe bedankten sich die Spendeneempfänger und stellten ihre Projekte noch einmal vor.

Fördergelder für unterschiedliche gemeinnützige Projekte

Unter den Empfänger sind drei Gemeinden und die Stadt Neustadt, die mit der Spende sieben lebensrettende Defibrillatoren in unterschiedlichen Ortschaften anbringen lassen. So werden durch die Stiftung öffentlich zugänglich Defibrillatoren in folgenden Orten angebracht: Schnodsenbach, Ippenheim, Ezelheim, Herrnneuses, Schellert, Unterschweinach sowie am Sportgelände des TSV Neustadt an der Aisch.

Auch andere gemeinnützige Projekte erhielten eine finanzielle Unterstützung, wie z.B. die Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde in Aurachtal zur Pfarrhofsanierung oder die Katholische Kirchenstiftung in Neustadt zum Umbau eines barrierefreien Zugangs der Kindertagesstätte. Die Stadt Scheinfeld freut sich über eine Spende für die „Seilbrücke“, ein Teil des Holzerlebnispfads. Auch die Anschaffung eines Digitalpianos für die Tagespflege des Evangelisch-Lutherisches Dekanats in Uffenheim wird mit Hilfe der Stiftung umgesetzt.

Die Förderung von Kindern und Jugendlichen wurde ebenfalls bedacht. Das Musik-Projekt der Jugendkapelle in Aurachtal sowie das Projekt „Reiten am Nachmittag“ der Mittelschule am Turm in Neustadt wird mit Geldern bezuschusst. Zudem wurden der Mittelschule Emskirchen, der Grund- und Mittelschule Scheinfeld sowie auch dem Schullandheimwerk Mittelfranken in Markt Taschendorf Trinkstationen gestiftet.

„Ob Kinder- und Jugendförderung, Unterstützung für Senioren und Hilfsbedürftige oder Projekte für das Gemeinwohl, mit unserer Stiftung konnten wir bereits viel Gutes in der Region bewirken. Wir freuen uns, die Region weiterhin nachhaltig zu stärken und natürlich auch über jeden, der uns dabei unterstützt, sei es mit einer Zustiftung, Spende oder dem Bekanntmachen unserer Stiftung.“

(Stiftungsvorständin – Katrin Held)

Pressekontakt der GenossenschaftsStiftung:

VR meine Bank GenossenschaftsStiftung
Uffenheim | Neustadt
Ihre Ansprechpartnerin: Julia Stiller
Tel.: 0911 2370 1402
E-Mail: julia.stiller@vr-teilhaberbank.de

Spendenkonto der Stiftung:

IBAN: DE67 7606 9559 0000 2251 00

BIC: GENODEF1NEA

Spenden und Zustiftungen sind steuerlich absetzbar.